



Bon retour à l'école !

Chères familles et chers collègues,

Bonne rentrée ! Je suis ravie de démarrer l'année scolaire 2025-2026 et j'espère que vous partagez également ce sentiment. En tant qu'éducatrice et parent, j'ai vécu de nombreuses rentrées des classes, mais celle-ci a une signification particulière pour moi, car c'est ma première « rentrée » en tant que chancelière. Notre communauté a tellement d'objectifs à accomplir ensemble cette année et j'ai hâte de commencer.

Tout d'abord, nous allons continuer à développer nos initiatives clés : NYC Reads, NYC Solves, Student Pathways et NYCPS Cares. Les initiatives NYC Reads et NYC Solves, qui repensent l'enseignement de la lecture, de l'écriture et des mathématiques, vont être mises en place dans 186 écoles supplémentaires, et notre programme FutureReadyNYC, qui propose des filières professionnelles très demandées à nos lycéens, va s'étendre à 50 écoles supplémentaires. NYCPS Cares, notre nouvelle initiative, vise à créer une culture de prise en charge dans nos communautés ; dans le cadre de ce travail, nous avons lancé des campagnes contre le harcèlement et la cigarette électronique menées par des élèves, ainsi qu'un programme appelé

Family Connectors, dans lequel les membres de la famille et les bénévoles de la communauté aident d'autres familles à accéder aux ressources de la ville.

Ces initiatives ont déjà un impact — il suffit de regarder les résultats de nos examens d'État de 2025 qui montrent des progrès prometteurs en lecture et en mathématiques. Le pourcentage d'élèves du 3^e au 8^e grade ayant obtenu un score de niveau « compétent » a augmenté de 7,2 points en compréhension et expression écrite et de 3,5 points en mathématiques, ce qui nous a permis d'atteindre nos taux de compétence les plus élevés dans ces matières depuis 2012. Je suis très fière de nos élèves, de notre personnel et de nos familles. Ces résultats témoignent de leurs efforts et de leur engagement. Nous avons certainement encore beaucoup à faire, mais ces améliorations montrent que nous sommes sur la bonne voie.

Cette année, nous poursuivrons ces progrès en mettant l'accent sur la curiosité intellectuelle et la rigueur académique, en favorisant en classe des discussions riches, des réflexions approfondies et de nombreux moments de satisfaction. Nous mettons également en œuvre la nouvelle loi de l'État interdisant l'utilisation par les élèves d'appareils personnels avec accès Internet pendant la journée scolaire, ce qui aidera à minimiser les distractions afin que les élèves puissent participer pleinement. Susciter chez nos élèves l'amour de l'apprentissage est un élément clé pour satisfaire notre mission visant à doter les élèves des connaissances, des compétences et de la confiance nécessaires pour réussir dans leur carrière et leur communauté.

Je suis ravie de commencer ce parcours en partenariat avec vous. Merci à notre personnel, à nos familles et à nos représentants des parents, ainsi qu'à toute notre communauté du Système des écoles publiques de la Ville de New York pour votre dévouement envers nos élèves. Je vous souhaite un joyeux rentrée des classes et une année scolaire merveilleuse !

En partenariat,

Melissa Aviles-Ramos
Chancelière

Notre vidéo de présentation :



Pour accéder aux versions traduites, veuillez consulter notre page [YouTube](#).

Pour accéder aux sous-titres traduits : cliquez sur l'icône « CC ». Cliquez sur l'icône « Settings » et sélectionnez « Subtitles/CC ». Sélectionnez « Auto-translate » et choisissez votre langue.

Actualités et ressources du NYCPS :

- Pour accéder aux actualités et aux ressources, consultez [The Morning Bell](#) ou suivez le NYCPS en ligne sur [Facebook](#), [Instagram](#), [X](#) et [YouTube](#).
- Voici la [vidéo hebdomadaire](#) du maire Eric Adams. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour directement du Bureau du maire, [veuillez cliquer ici](#).

Familles du NYCPS : si vous ne souhaitez plus recevoir la newsletter PS+You, veuillez vous [désabonner](#).